

## Récit Balaam pour la célébration

### Introduction par l'animateur

Un jour, Dieu a demandé à Moïse de libérer son peuple (le peuple d'Israël) qui vivait en esclavage en Egypte. Après 40 ans de marche dans le désert où le peuple connut la faim, la soif, et beaucoup de difficultés, Moïse et son peuple approchent maintenant de la terre que Dieu leur a promise. Mais, avant d'y parvenir, le peuple d'Israël doit traverser un territoire le pays de Moab qui est occupé par un autre peuple (les Moabites). Le peuple campa dans les steppes de Moab. Le roi Balaq régnait sur Moab en ce temps-là. Il craignait que ce peuple envahisse son pays. Il envoya donc des messagers à Balaam, un mage d'un autre territoire, un devin qui lit dans les étoiles, pour qu'il vienne maudire ce peuple car tout ce que disait le mage Balaam arrivait. Il envoya donc chercher Balaam



Image 1. Avec l'accord de Dieu, Balaam le mage, monté sur son ânesse, part vers le pays de Moab où le roi Balaq l'attendait.



Image 2. L'ange du Seigneur arrête son chemin par 3 fois.  
Mais seule l'ânesse voit l'ange du Seigneur.  
Alors Dieu ouvrit les yeux de Balaam qui enfin voit l'ange.  
L'ange lui dit alors : « Va mais tu ne diras que ce que Dieu te dira. »



Image 3. Le roi Balak attendait le mage Balaam.  
Il voulait que celui-ci maudisse le peuple de Dieu, le peuple d'Israël.  
Par 3 fois, le roi demande au mage Balaam de maudire ce peuple si nombreux !  
Mais Balaam écoutant les paroles de Dieu dans son cœur dit :  
« Dieu a choisi ce peuple je ne peux pas le maudire ».



Image 4. Furieux le roi Balaq renvoie Balaam dans son pays.  
Mais avant de repartir, Balaam dit au roi Balaq :  
« Oracle de celui qui écoute le Seigneur, oracle de celui qui voit ce qui va venir...  
De ce peuple je vois un homme qui va naître comme une étoile dans le ciel ! »